

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian dan pembahasan yang telah peneliti lakukan mengenai strategi humas dalam mempertahankan citra sekolah unggul di SMA Negeri 15 Palembang, melalui kegiatan wawancara, observasi dan dokumentasi, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran Alumni dalam Meningkatkan Kualitas Outcome di SMA Negeri 15 Palembang sudah berjalan dengan baik, itu dapat dilihat peran alumni yaitu Pertama, alumni sebagai katalis bahwasanya alumni memberikan saran terhadap sekolah maupun ke siswa dalam kegiatan sekolah kegiatan ekstrakurikuler ataupun kritik terhadap sekolah maupun kemajuan sekolah di SMA Negeri 15 Palembang. Kedua, alumni secara kompetensi bahwa alumni SMA Negeri 15 Palembang ada yang berprestasi tapi tidak di data dan tidak diperkenalkan luas untuk menarik minat para siswa yang ingin masuk ke SMA Negeri 15 Palembang. Ketiga alumni sebagai mitra pendidikan ternyata alumni juga mitra bagi sekolah baik dalam bekerja sama terhadap sponsorsip kegiatan yang di adakan sekolah. Keempat, alumni tersebar luas di berbagai bidang dan memberikan motivasi maupun memberikan pengalaman mereka bagaimana untuk masuk ke perguruan tinggi. Peran alumni sangat berdampak panjang dan pendek alumni memiliki selama 1 hingga 5 tahun berdampak yang baik untuk sekolah maupun siswa seperti akreditasi dan kerjasama dalam kegiatan.

2. Faktor yang mempengaruhi Peran Alumni dalam Meningkatkan Kualitas Outcome di SMA Negeri 15 Palembang faktor pendukungnya komunikasi, perkembangan media komunikasi, organisasi alumni, dan faktor penghambatnya pergantian struktur jabatan sekolah, Kesibukan para Alumni.

## B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka ada beberapa saran yang mungkin dapat menjadi pertimbangan dari penulis sebagai berikut:

1. Bagi kepala sekolah tetap mempertahankan apa yang sudah dicapai saat ini, meningkatkan segala kinerja sekolah dan memberdayakan seluruh komponen sekolah dengan tanggung jawab masing-masing, serta meningkatkan hubungan yang harmonis dengan Alumni, dan lebih transparan atas segala sesuatu demi kesuksesan dan kejayaan sekolah.
2. Bagi SMA Negeri 15 Palembang tetap ditingkatkan Komunikasi antara alumni dalam menjalin silaturahmi ataupun kerja sama di SMA Negeri 15 Palembang dan kegiatan kegiatan sekolah lainnya.
3. Bagi Peneliti selanjutnya, hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai referensi dalam penelitian selanjutnya di sekolah SMA Negeri 15 Palembang dan dapat ditindak lanjuti dalam model penelitian yang lebih luas.